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Obwohl wir sämtliche Angaben sorgfältig recherchiert und mehrfach überprüft haben, können wir keine Haftung für eventuelle Irrtümer übernehmen. 

Although we have carefully researched and checked several times, we cannot accept any liability for possible errors. 
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Fs:

Re:

Qms:

Qes:

Qts:

Vas:

Sq:

Mms:

110 Hz

2,9 Ohm

4,23

0,91

0,75

1,55 Liter

53 qcm

5,03 g

Thiele Small Parameter
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eneric

A:

B:

C:

D:

99,3 mm

90 mm

38mm

43,5mm**

** inkl. Sicke / incl. surround: 47mm

100mm

80 / 100 Watt*

3 Ohm

ab / from 200 Hz

Neodym / Neodymium

Per Adapterring / By adapter ring** 

Rundstecker / Round plug

rot / red = plus

schwarz / black = minus / negative

Größe:

Belastbarkeit:

Impedanz:

Einsatzfrequenz:

Magnetsystem:

Montage:

Anschlüsse:

Size:

Power handling:

Impedance:

Operating frequency:

Magnet system:

Installation:

Connectors:

* ab Einsatzfrequenz / from operating frequency

** Optional erhältlich / Optionally available

Vielen Dank, dass Sie sich für einen GLADEN GENERIC Lautsprecher für Ihr Fahrzeug-Soundsystem entschieden haben. 

Die GENERIC Lautsprecher wurden nach anspruchsvollen Standards entwickelt und hergestellt, um Ihnen jahrelangen Musikgenuss 

in Ihrem Fahrzeug zu gewährleisten. Für maximale Leistung und eine erweiterte Garantie empfehlen wir Ihnen dringend, Ihre neuen 

Lautsprecher von einem autorisierten GLADEN Händler einbauen zu lassen. Ihr autorisierter Fachhändler 

verfügt über die Ausbildung, das Fachwissen und die Installationsausrüstung, um eine optimale Leistung dieses Produkts zu 

gewährleisten.

Wir wünschen Ihnen viel Spaß mit Ihnen neuen Sound-System.

Thank you for choosing a GLADEN GENERIC speaker for your vehicle sound system. GENERIC speakers are designed and manufactured 

to exacting standards to provide you with years of music enjoyment in your vehicle. For maximum 

performance and an extended warranty, we strongly recommend that you have your new speakers installed by an authorized GLADEN dealer. 

Your authorized dealer has the training, expertise and installation equipment to ensure optimum performance of this product. guaranteed.

We hope you enjoy your new sound system.
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